

## La Compagnies des Archers Gapençais communique!

C'est sur un pas de tir isérois que la Compagnie des Archers Gapençais a fait ses premiers scores de 2023.

L'équipe, en effectif réduit, a participé ce week-end au concours organisé par les Archers de Chevalereuse, à Monestier de Clermont. Un début d'année prometteur !

Charlotte Bourrel a pris le 1<sup>er</sup> départ du samedi après-midi. Dominique Guérin, Antoine Fruy et Franck Le Driant se sont présentés au pas de tir le dimanche après-midi.

## Chez les Séniors 3:

Dominique Guérin a pris la 1<sup>ère</sup> place dans la catégorie S3HCL avec 515 points et une crêpe!

## Chez les Séniors 2:

Franck Le Driant est monté sur la 2<sup>ème</sup> marche du podium dans la catégorie S2HCL avec 542 points; Antoine Fruy, quant à lui, est arrivé 6<sup>ème</sup> avec 472 points.



## Chez les Séniors 1:

Charlotte Bourrel, qui concourrait pour la première fois sur trispot, est arrivée en 2<sup>ème</sup> position avec 488 points dans la catégorie S1FCL.

Le prochain rendez-vous se tiendra à Digne-les-Bains les 14 et 15 janvier 2023.